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REQUERIMENTO Nº 312/2021. 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
- Solicita que o Executivo Municipal, que providencie medição do nível de radiação 
emitido pelas torres de telefonia móvel da cidade de Rio Novo-MG. 
 
 
JUSTIFICATIVA: 
 
“O pedido se justifica, uma vez que, estão instaladas nos bairros Novo Horizonte e Água 
Branca, torres de transmissão de sinal de telefonia móvel das empresas VIVO, OI, TIM 
e CLARO. 
É de conhecimento público que tais torres emitem radiação o que pode ser nocivo para a 
saúde da população Rionovense.  
Ante o exposto, requer que seja realizada a medição nos níveis de radiação emitidos pelas 
torres.  
 
 

Rio Novo/MG, 23 de novembro de 2021 
 
 
 
                                                                             
Vereador Proponente: 
 
Pedro Gonçalves Caetano  

 
 
 


